



令和5年1月
第87号

発行 者
社会福祉法人
庄内福祉会 本部

新春のお慶びを

申し上げます

庄内福祉会 理事長 根岸捷彦

皆様、あけましておめでと
うございます。令和五年の年
頭にあたり、謹んでご挨拶を
申し上げます。

新型コロナウイルス感染症
に国内で初めて感染者が確認
されたのは、令和二年一月で
あることから、三年が経過す
ることとなります。その間、
コロナウイルスは変異を続け、
感染拡大や収束を繰り返し、
社会活動との共生と混乱が未
だ続いていると感じております。
当施設においても、昨年八
月にクラスターを経験しまし
た。感染経路としては不明で
すが、ご利用様、職員に感染
が拡大し、皆様には大変なご
心配をお掛けし、庄内保健所、
庄内支庁、酒田市等の関係機
関皆様のご協力のもと、終息
に至りました。

さて、令和五年につきまし
ては、新型コロナウイルスと
の共生がテーマとして重要で
あると考えます。介護施設は
クラスターが発生しやすいハ
イリスク施設であるが故に、
事業活動も幅が狭くなってお
り、これまで行ってきた事も
出来なくなっている状況です。
実際、社会と介護施設が切り
離されているイメージもつき
職員の心理的ストレスを高め
る要因ともなっております。
こうした中で、感染者ゼロ
は困難であり、例え感染者が
発生したとしても感染対策の
積み重ねにより拡大させず、
事業活動との共生を考えたい
と存じます。
最後に本年の皆様方のご
健康とご多幸を祈念し、新年
の挨拶とさせていただきます。

新春



雄大なる鳥海山



社会福祉法人庄内福祉会
在宅介護複合施設ぼづみ
〒998-0005
山形県酒田市宮海字林内23番地
TEL 0234-33-1150
e-mail hodumi@ivory.plala.or.jp
URL <https://www.hodumi.info/>



お祝いの餅つき

元旦の餅つきはショートステイの恒
例行事となっております。
お正月の餅つきはあめでたいも
ので、日本の古くからの習慣を大
事にしたいですね。



デイサービス

Merry Christmas



ショートステイ

令和4年ありがとうございました
令和5年もよろしくお願ひします

冬季流行の感染症に 注意しましょう

新型コロナウイルスに加えて、冬季はインフルエンザ、ノロウイルス等の感染症の流行期にはいります。

ほづみでは嘔吐があった際の初期対応について研修会を行っております。



ワックス でピカピカ

ほづみでは毎年暮れには施設全体の床をワックスでピカピカにします。きれいな明るい環境にて皆様をお待ちしております。衛生的にも気持ちが良いですね。

